
 

Raiffeisen Centrobank AG 

Mitteilung 

an die Inhaber der Zertifikate identifiziert durch 

ISIN: AT0000481189 

 
 
Die Inhaber der Zertifikate werden hiermit darüber informiert, dass das Unternehmen 
Petrobras Energia S.A. per 21.5.2018 mit Pampa Energía S.A. fusioniert. Dies stellt nach Ansicht der 
Emittentin eine Kapitalveränderung dar, welche eine Anpassung des Korbes erfordert. Die ADRs von 
Petrobras Energia S.A. werden im Korb per 21.5.2018 ersetzt durch die ADRs von Pampa Energía S.A. 
in USD mit NYSE als Relevanter Börse und einer Anzahl der Aktien von 0,15877249. 
 
 

Raiffeisen Centrobank AG 

Notice 

to the holders of the Certificates identified by 

ISIN: AT0000481189 

The Certificateholders are hereby informed, that effective as of 21 May 2018 the company 
Petrobras Energia S.A. merges with Pampa Energía S.A. In the opinion of the Issuer this constitutes a 
capital action which requires an adjustment of the basket. Therefore the ADRs of Petrobras Energia S.A. 
are replaced in the basket as of 21 May 2018 by the ADRs of Pampa Energía S.A. in USD with the 
NYSE as Relevant Exchange and a Number of Shares of 0.15877249. 
 
 
 
 

Vienna, 21 May 2018 
Raiffeisen Centrobank AG 


